

# Fasching Daheim!

Heuer gibt's ja keinen Kinderfasching im Ort oder Sportverein, deshalb machen wir uns Faschings-Deko für daheim!

Wie wär's zum Anfang mit einem Hänge-Clown?

Eine Anregung aus der Landshuter Zeitung vom 23.01.2016



Der Hängeclown ist eine lustige Faschingsdeko.



Kreise in verschiedenen Größen und Farben ausschneiden.



In der Kreismitte mit einer Nadel ein Loch vorstechen.



Den Wollfaden hinter dem Clownskopf vorbeiführen.



Strohhalme klein schneiden. Sie kommen zwischen die Papierkreise.

## Lustiger Hängeclown

Der Hängeclown ist eine Fädelarbeit aus Papier für Kinder im Vorschul-/Grundschulalter.

**Material:** dickes Bastelpapier oder Fotokarton in verschiedenen Farben, Wollrest, zwei Strohhalme, Stifte, Sticknadel, Schere, Kleber.

**So geht's:** Etwa 40 Kreise in verschiedenen Größen und Farben ausschneiden, etwa mit den Durchmessern 2, 3,5 und 5,5 Zentimeter. Der Clownskopf wird ein weißer Kreis mit 6,5 Zentimetern Durchmesser.

Bei den farbigen Kreisen in der Kreismitte mit einer spitzen Stick-

nadel ein Loch vorstechen. Strohhalme in 0,5 Zentimeter kurze Schnipsel schneiden. Dann einen etwa 1,2 Meter langen Wollfaden einfädeln und abwechselnd Kreise und Strohalmstücke auffädeln. Der Clownskopf bekommt unten und oben ein Loch (z. B. mit dem Locher). Der Wollfaden wird durchgefädelt, hinter dem Kopf vorbeigeführt und in gewünschter Länge als Aufhänger verknotet. Weitere Wollreste werden zu Clownshaaren. Der Kopf kann beliebig angemalt werden – am besten mit dicker roter Clownsnase und einem groß geschminkten Mund.